

ECOLE DE SAINT-FELIX
Compte-rendu du Conseil des délégués n°1
Mardi 14 novembre 2024

Présents : Axel et Julia (CP), Gabi et Marius (CP/CE1), Maxence et Thais (CE1), Louis et Mina (CE2), Albane et Lissandre (CM1), Elliott et Evana (CM1/CM2), Gabriel et Léa (CM2), Karine Masset-Tonda (directrice).

Félicitations aux délégués élus ! Montrez que vos camarades ont bien fait de vous choisir, d'avoir confiance en vous !

Donnez des idées pour améliorer la vie à l'école et pour faire en sorte que nous polluions moins.

Classe de CP

Nous aimerions des bancs dans la cour des plus jeunes.

Elle est pour l'instant trop petite, à voir quand elle sera agrandie, sachant que les bancs autour de la table bleue sont peu utilisés.

Nous aimerions des skateboards pour les récréations.

Non, cela semble trop dangereux.

Nous aimerions un préau dans la cour des plus jeunes.

Cela est prévu par la Mairie, mais nous ne savons pas quand nous l'aurons.

Nous aimerions un espace calme pour dessiner dans la cour des plus âgés.

Nous décidons que l'espace sous le petit préau, celui devant les toilettes et celui autour du tableau deviennent des coins calmes.

Classe de CP/CE1

Nous souhaitons que la cantine serve moins de viande pour tuer moins d'animaux, pour être en meilleure santé et pour moins polluer.

Cela sera à nouveau transmis à la Mairie.

Nous souhaitons que des copeaux soient mis sous les jeux.

Cela est prévu après mis en place du troisième jeu, normalement pendant ces vacances.

Nous souhaitons qu'un sol mou soit mis à la place du goudron dans la cour des plus âgés.

Non : trop cher, trop polluant et peu utile.

Il y a trop d'emballages de gouters de la garderie, par terre, le matin.

Cela sera à nouveau transmis à Patricia.

Il ne faut pas creuser dans les copeaux. Il ne faut pas les sortir de leur espace.

Il faut faire attention aux échardes des copeaux.

Classe de CE1

Il faudrait revisser les paniers de basket.

Cela sera demandé au service technique.

Classe de CE2

Nous proposons que les enfants punis ramassent les déchets avec les pinces.

Pas sûr que cela soit le plus pertinent. Chaque enseignant ou enseignante décide des punitions données.

Pour moins polluer, n'utilisons pas de papier pour s'essuyer les mains quand il ne fait pas très froid.

Classe de CM1

Il manque un verrou à un wc.

Cela a déjà été dit à la Mairie.

Nous aimerions des jeux autour du city-stade, par exemple une toile d'araignées.

Cela sera transmis à la Mairie.

Classe de CM1/CM2

Nous aimerions des arbres autour du city-stade pour avoir de l'ombre.

Cela sera à nouveau transmis à la Mairie.

Allons-nous bientôt avoir des moutons pour la pelouse ?

Cela n'est apparemment pas prévu par la Mairie, mais cela ne semble pas une priorité.

Il ne faut pas mettre les papiers essuie-mains dans les lavabos ou sur les miroirs !

Classe de CM2

Des ballons sont à regonfler.

Les confier à la directrice.

Certaines voitures roulent trop vite sur le parking. Il faudrait un panneau.

Cela sera transmis à la Mairie.

Nous souhaitons que toute la partie autour du city-stade, dessous la barrière rouge soit non fumeur.

Cela sera transmis à la Mairie.

Il faut prendre soin du matériel, par exemple ne pas s'accrocher aux panneaux de basket.

Il ne faut pas jouer avec l'eau des fontaines.

Il faut tirer la chasse d'eau après avoir fait ses besoins.

Il faut bien ranger les jeux après chaque récréation.

Il ne faut pas uriner sur le mur gris vers la bibliothèque. Cela cause des odeurs fort désagréables.

Pour diminuer le risque d'accident, il faut se garer en marche arrière sur le parking.

Il ne faut pas s'arrêter sur le chemin pour déposer un ou une enfant car cela crée des embouteillages.

*Prochaine réunion le mardi 3 décembre à 13h30.
Venir avec des propositions, notamment côté développement durable...*